



Johann-Philipp-Palm-Preis für Schorndorfer Realschüler

Schorndorf.

Als im Februar 2023 ein schweres Erdbeben Gebiete der Türkei und Syrien erschütterte und viele Menschen obdachlos machte, beschlossen die Kinder der Klasse 6 e: „Wir müssen helfen!“ Spontan entschied sich die Klasse der Gottlieb-Daimler-Realschule, Kuchen zu backen und diesen beim anstehenden Völkerballturnier zu verkaufen. Alle halfen mit. Den gesamten Erlös von 450 Euro haben sie nun für die Hilfe der Erdbebenopfer gespendet. So viel vorbildliches Engagement verdient Anerkennung. Deshalb be-

kamen die Schülerinnen und Schüler der 6 e von der Stiftungsmitarbeiterin Marie Luise Beckhoff den Johann-Philipp-Palm-Preis überreicht. „Ihr seid keine Individualisten, sondern ihr habt erkannt, wie wichtig es ist, dass man ein Herz für andere Menschen hat“, sagte die Laudatorin der Palmstiftung. Jede Schülerin und jeder Schüler bekam eine persönliche Urkunde überreicht. Klassenlehrerin Diana Angerbauer freut sich riesig. Das Preisgeld in Höhe von 400 Euro geht in die Klassenkasse.

Foto: Gottlieb-Daimler-Realschule